

CDU

Fraktionsgeschäftsstelle:

Bahnstraße 31
45468 Mülheim an der Ruhr
Telefon: 0208 / 45 95 40
Telefax: 0208 / 45 95 419
E-Mail:
cdu-fraktion-muelheim@t-online.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr**
 Fraktion in der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3

Antrag

Nr.: A 14/0027-01**gemäß § 9 der Geschäftsordnung****öffentlich****Datum:** 09.01.2014**Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld
 Frau / Herrn Vorsitzende/n Name des Ausschusses
 Frau / Herrn Bezirksbürgermeister/in Name der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

Beratungsfolge:

Status: *	Datum:	Gremium:	Berichterstattung:
Ö	13.02.2014	Hauptausschuss	Wolfgang Michels

* **Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung**

Berichterstattung über Gespräche und Verhandlungen zum Thema "Nachnutzung Kaufhof-Areal"

Antrag der CDU-Fraktion vom 09.01.2014**Beschlussvorschlag:**

Die CDU-Fraktion beantragt:

Die Oberbürgermeisterin berichtet dem Hauptausschuss über die in der letzten Zeit geführten Gespräche und Verhandlungen mit dem Eigentümer der „Kaufhof-Immobilie“ und mit Vertretern der NRW-Landesregierung zwecks Landesförderung für die Nachnutzung des Kaufhof-Areals.

Begründung:

Medienberichten (WAZ und NRZ 09.01.2014) zufolge hat Oberbürgermeisterin Dagmar Mühlenfeld zwischenzeitlich u.a. mit NRW-Bauminister Michael Groschek über Möglichkeiten der Landesförderung bei der Nachnutzung der zur Zeit leer stehenden Kaufhof-Immobilie geführt. Hierüber haben die Ratsfraktionen und die Ratsgremien leider erst aus den Medien erfahren.

Mit einer umfassenden Berichterstattung durch die Oberbürgermeisterin als Gesprächs- und Verhandlungsführerin im Hauptausschuss kann erreicht werden, dass Stadtspitze und Rat gemeinsam an der zukünftigen Ausgestaltung des für die weitere Innenstadtentwicklung zentralen „Kaufhof-Areals“ mitwirken und eine gemeinsame Position auch gegenüber dem privaten Eigentümer dieser Immobilie erarbeiten. Das setzt allerdings einen ständigen Informationsstand „auf gleicher Wissenshöhe“ zwischen der Stadtspitze und dem Rat bzw. Ratsfraktionen voraus.

Wolfgang Michels

Fraktionsvorsitzender